



# Journée de liaison au lycée de Confolens pour les 3èmes Bilangue

publié le 21/05/2019

La classe de 3ème Bilangue a participé à une journée de rencontre au lycée Emile Roux avec 2 classes de Seconde et une classe de 3ème du collège de Montemboeuf le jeudi 16 mai 2019 à l'occasion de la Semaine des Langues.

La journée, organisée par les professeurs d'Espagnol de chaque établissement, a commencé par une visite du lycée puis les élèves répartis en équipes (deux collégiens et deux élèves de seconde) ont réalisé des affiches promotionnelles sur des pays d'Amérique latine : Chili, Argentine, Pérou, Guatemala, Cuba et Mexique. Ces réalisations vont être exposées dans les trois établissements partenaires où chacun pourra voter pour son affiche préférée.

Pour la pause déjeuner un repas mexicain a été servi aux élèves qui ont pu écouter des chansons hispaniques et la salle de restauration avait été décorée aux couleurs de l'Amérique latine.

L'après-midi, toujours en équipes, les élèves se sont affrontés lors d'un tournoi de jeu (« ruta del saber por el mundo hispano ») et ont participé à des ateliers artistiques ( réalisation de masques mexicains et de « murales » - fresques) sur l'Espagne et les pays d'Amérique hispanophone.

Parmi les vainqueurs du tournoi de jeu figurent Clément et Dorian ( 2ème prix) ainsi que Mathieu et Ronan (3ème prix) ; nous leur adressons toutes nos félicitations.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.